

2021-12-13

Regreso a clases, oportunidad para nueva cultura de cuidado a los demás

Autor:

Género: Nota Informativa

<https://www.quadratin.com.mx/politica/regreso-a-clases-oportunidad-para-nueva-cultura-de-cuidado-a-los-demas/>

MORELIA, Mich., 13 de diciembre de 2021.- La pandemia frenó la matrícula en las universidades, pero desarrollo la investigación e innovación tecnológica y el regreso a clases no solo permite la recuperación económica sino también la generación de una nueva cultura del cuidado de los demás, afirmó el subsecretario de Educación Superior, Luciano Concheiro.

Sin embargo, indicó que el reto no es incrementar el número de alumnos sino de hacerlo en términos de excelencia, del compromiso efectivo de las instituciones con las necesidades de la sociedad y la economía, en la inserción de los egresados en las actividades de su ejercicio y desarrollo profesional.

"No podemos seguir produciendo profesionistas y no preocuparnos de dónde se insertan, cómo cumplen con los elementos que les hemos dado, pero tampoco podemos seguir a espaldas de la economía nacional, de la de eco de punta y la economía social, no podemos desentendernos, sino que tendríamos que ser parte de la dinámica de recuperación del país".

En el ciclo 2020-2021 la tasa de cobertura promedio en educación superior es de 42% de los jóvenes de 18 a 22 años; sin embargo, en los estados del sursureste es de casi la mitad de la media nacional y, las brechas regionales y sociales continúan ampliándose y ya son terroríficas, indicó el funcionario, al inaugurar el octavo Congreso Internacional de Innovación Educativa del Tecnológico de Monterrey.

Concheiro señaló que la geografía de las desigualdades tiene su propia vida y generan la polarización nacional que parece que no puede cortarse, pero que es necesario romper porque es inaceptable que los hablantes de alguna lengua indígena -el siete por ciento de la población según el INEGI- solo dos por ciento accedan a la educación superior, es decir, siguen siendo segregados.

El subsecretario de Educación Superior recordó que el compromiso de las autoridades educativas federales y estatales es el de alcanzar en 2024 la cobertura del 50 por ciento, cobertura que si bien calificó como miserable es realista.